



## Necesario reformar el Poder Judicial: AMLO

Al referirse a la propuesta del coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, en el sentido de efectuar una consulta popular, para reformar al Poder Judicial, el presidente Andrés Manuel López Obrador, dijo que ese ejercicio ayuda, no obstante, habría que ver el procedimiento legal, pues al parecer no se puede llevar a cabo, cuando inician los procesos electorales.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/270008/necesario-reformar-el-poder-judicial-amlo>